

Pressemitteilung 07/2016

Günther Wall will Ende Juni 2017 aufhören

Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Biberach gehört dem Vorstand dann 24 Jahre an

Biberach, 22. April 2016

Günther Wall, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Biberach, hat in der Sitzung des Verwaltungsrats am 21. April aus persönlichen Gründen darum gebeten, von seiner in der zweiten Jahreshälfte anstehenden erneuten Wahl und Anstellung als Vorstandsvorsitzender ab dem 1. Juli 2017 abzusehen. Er wird zum Ende der laufenden sechsjährigen Wahlperiode 24 Jahre lang dem Vorstand angehören und steht diesem seit April 2006 als Vorsitzender vor.

Der Bitte, so Landrat Dr. Heiko Schmid in seiner Funktion als Vorsitzender des Verwaltungsrats, sei der Verwaltungsrat mit großem Bedauern nachgekommen, zeigte jedoch Verständnis für die genannten Gründe und bedankte sich bei Günther Wall für seine bisherige ausgezeichnete Arbeit. „Mit Herrn Wall arbeite ich seit fast zehn Jahren hervorragend und überaus vertrauensvoll zusammen. Diese Arbeit hätte ich gerne noch mit ihm weitergeführt, kann aber seinen Wunsch auch nachvollziehen“, so Dr. Schmid. Durch diese frühe Ankündigung bestehe nunmehr ausreichend Zeit für eine geordnete Nachfolgesuche, die der Verwaltungsrat zeitnah auf den Weg bringen werde. „Ziel ist es, eine Entscheidung im Spätherbst herbeizuführen.“

162 Wörter mit 1160 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de